



Le Chœur « l'Avenir » de Morlon est plus que centenaire!

D'abord chœur d'hommes depuis 1908, c'est en juin 1966 que les « chanteuses » ont été appelées en renfort, d'où la naissance du Chœur-Mixte « l'Avenir ».

Notre drapeau à l'effigie de St-Grat, patron de notre paroisse, a été béni en 1996, lors de notre 30ème anniversaire. Les enfants du village ont parrainé notre nouvel emblème.

Sous la houlette de Madame Sophie Michaud depuis août 2018, nous exerçons avec motivation l'art choral et poursuivons notre mission première, animer et embellir les messes dominicales et fêtes du calendrier liturgique.

Le chant profane figure aussi en point de mire de nos objectifs, puisqu'une partie de nos répétitions est prévue pour peaufiner et renouveler notre répertoire.

Notre effectif se compose actuellement de 13 membres et nous serions reconnaissants à tous les adeptes du chant à nous rejoindre. Nous nous retrouvons tous les jeudis soirs, dans une ambiance fort sympathique, au 2ème étage du bâtiment d'école.

C'est bien connu, le chant est une excellente thérapie pour adoucir le rythme de vie trépidant actuel, et c'est avec plaisir que nous vous accueillons pour la partager.

Plus de renseignements sur le site Lavenir-morlon.ch.